

SOCIÉTÉ VIDÉOSURVEILLANCE

# La vidéosurveillance est-elle efficace ?

<b>OUI</b> 87	<b>NON</b> 137
---------------	----------------

Contribuer au débat  Suivre le débat  Orchestré par Fabien Magnenou ★  
Journaliste Newsring

<b>9</b> Contributions	<b>5</b> Réactions	<b>224</b> Votes
---------------------------	-----------------------	---------------------

Repères Le débat  Share

< Contribution précédente | [Toutes les contributions](#) 9 contributions | Contribution suivante >



**OUI**

Alain Bensoussan ★ | Avocat en droit des technologies avancées  
**La loi sur la vidéoprotection évite les abus**

 Share

21 decembre 2011, 18:35

Chacun d'entre nous doit être maintenant conscient qu'il est sous enregistrement potentiel. Il y a néanmoins une frontière à ne pas dépasser, même pour des besoins de sécurité. C'est un problème d'équilibre à trouver et donc de « proportionnalité » : la proportionnalité par rapport au lieu, aux personnes et aux risques. Il pourrait y avoir disproportion si les dispositifs de surveillance dépassaient le mandat de sécurité qu'ils ont pour mission de remplir. La vidéosurveillance est encadrée par la loi sur la vidéoprotection qui limite le délai de conservation des enregistrements vidéo. En limitant ces délais, on limite ainsi les risques d'atteinte à la vie privée.

D'accord 3 Pas d'accord 5 Réagir à l'argument

Réagir...

9/1250 caractères

< Contribution précédente | [Toutes les contributions](#) 9 contributions | Contribution suivante >

## DERNIÈRES CONTRIBUTIONS

 **Pierre Berthelet**  
Chercheur, enseignant à Sciences Po Lille, auteur de securiteinterieure.fr

Synthèse des positions en présence et avis personnel de spécialiste en sécurité

 **Dominique Martin**  
Conseiller régional FN de Haute-Savoie, conseiller municipal de Cluses

La vidéosurveillance: inefficace, chère et illégale

 **Caroline Mecary** ★  
avocate au barreau de Paris, co-présidente de la fondation Copernic

Dangereuse pour les libertés publiques, la vidéosurveillance est aussi inutile que coûteuse

 **Alain Bensoussan** ★  
Avocat en droit des technologies avancées

La loi sur la vidéoprotection évite les abus

 **Alain Bensoussan** ★  
Avocat en droit des technologies avancées

Le terme « vidéoprotection » a remplacé celui de « vidéosurveillance »